
2024年6月議会 本会議の質問日程決まる

日本共産党の質問者とテーマ(予定)

市民の声を生かして論戦します。 JCOM、インターネットでも視聴できます。

一般質問

生中継は、JCOMケーブルテレビ11チャンネル、

北九州市公式ホームページの市議会インターネット(外部リンク)で。

録画映像は後日、同ページでアーカイブ配信にてご覧になれます。
日本共産党北九州市会議員団ホームページにも、後日、質問原稿・答弁を掲載致します。⇒

一般質問一般質問

13時30分

11時00分

11時00分

6/7(金)

会派質疑

10時15分

6/10(月)

○初代門司駅の遺構問題について
追加発掘調査の範囲と調査方法について
市の文化財保護行政について
○学校給食について
オーガニック給食について
学校給食調理室水道水の鉄さび混入について
給食調理の民間委託について
給食費の無償化について
○生活保護基準について
エアコン購入について
夏季加算の導入について

今回は会派質疑を藤沢議員が、一般質問を高橋議員・

伊藤議員・大石議員の３名が行います。

○本市の地域防災計画について
被害想定の見直しについて
公的備蓄量について
住宅の耐震化対策について
水道基幹管路の耐震化について
避難所の市職員と地域の連携について
○介護事業について
訪問介護事業への支援について
介護事業者への市の独自支援について
○投票環境の整備について

○北九州空港「特定利用空港」の選定について
市長の考える有事の概念について
なぜ、国に対して意見を言わないのか
空港や市民への大規模な被害想定について
○指定管理者制度の見直しについて
職員の給与支給の実態把握について
制度が破綻している事への認識について
○予算事務事業の見直しについて
○北九州市立大学の運営のあり方について
大学への運営交付金について
民主的な運営について

6/6(木)

○専決処分「定額減税」について
はざまの世帯の救済を
実施の手立てについて
本市独自の物価高騰支援について

○保育士配置基準改善の条例議案について
処遇改善と実態調査について
本市配置基準のさらなる改善について

○補正予算について
門司港地域複合公共施設事業の
債務負担行為、案内標識の設置について

修正動議の意図の理解について
整備事業そのものの抜本的見直しについて
道路・河川・公園等における除草事業について
除草回数について

6/6(木)
注：質問開始時間は予定です。

前の質問が短くなれば、早くなります。

傍聴席でのマスクの着用は任意です。

藤沢 加代議員(60分)

高橋 都議員 (60分) 大石 正信議員 (60分)

伊藤 淳一議員(60分)

請願・陳情の締め切りは6日です


